

Conseil d'administration

Mercredi 29 juin 2022 - 12h

Consultation électronique

Dans le cadre des évolutions internes, une consultation électronique a été organisée du lundi 27 juin 17h00 au mercredi 29 Juin 12h00 afin d'élire les deux prochaines présidentes de commissions :

- Myriam SOULES, en remplacement de Serge DAGADA, à la tête de la commission des statuts et de la réglementation
- Hélène CHORIOAL, en remplacement de Jean Philippe DUBEDOUT, à la tête de la commission de l'arbitrage.

Les administrateurs suivants ont participé à la consultation : ARCAS Fabrice, BENNET David, BESNIER Sylvie, BOULHISMME Jamila, BOUTINES Michaël, BOUDIAF Mohamed, BROUSSES Thierry, CASTELLI Florence, CHORIOAL-BLANQUET Hélène, CLOT Jean Pierre, CROS Philippe, DAGADA Serge, DIEZ Fabienne, DUBEDOUT Jean Philippe, ESCAFRE-BELLEGARDE Céline, ESCOURROU Alain, GLEIZES CERVERA Sophie, GARNIER Adrien, MERCADIER Nadine, MOUNIER Jean Pierre, HUC Michel, SCHLEGEL Corinne, RABOT Pascal, SOLASSOL Damien, SOULES Myriam, TERZULLI Thomas, TUXAGUES Christian, UHMANN Sylvie.

Les administrateurs suivants n'ont pas participé à la consultation : BOUYSSONNIE Yannick, BUNEL Laurent, MYARO Nodjialem.

Sur les 31 administrateurs appelés à se prononcer, 27 ont participé. Le quorum est atteint et confère à la dite délibération sa validité.

Résultats :

Myriam SOULES est élue présidente de la commission territoriale des statuts et de la réglementation. (27 OUI)

Hélène CHORIOAL - BLANQUET est élue présidente de la commission territoriale de l'arbitrage. (26 OUI, 1 abstention)

Michaël BOUTINES



Président

Thierry BROUSSES



Secrétaire Général